

Monsieur le Maire, a préparé, à cette occasion une démonstration, qui témoigne hautement de l'estime que l'on porte au Rév. M. Lamontagne et de l'attachement de notre peuple à son clergé.

Les membres du clergé qui ont pu répondre à l'invitation et se rendre à St-Eloi pour la célébration des noces d'argent de M. le curé, sont : M. le chanoine Carbonneau, de l'Île Verte ; le Rév. M. Morisset, des Trois-Pistoles ; le Rév. M. Ruest, de St-Clément ; le Rév. M. Ouellet, de St-Jean de Dieu ; le Rév. M. Verreau, de St-Cyprien ; le Rév. M. Ouellét, de Ste-Françoise ; et le Rév. M. Côté qui représentait le Séminaire.

Parmi les laïques on remarquait deux frères du Rév. M. Lamontagne.

Le 2, il y eut illumination du village et feu d'artifice.

Le lendemain grand'messe. Le Rév. M. Lamontagne était accompagné de MM. Verreau et Côté comme diacre et sous-diacre. L'église était remplie d'assistants comme au jour du dimanche. Le Rév. M. Ruest a rappelé à l'auditoire, dans le sermon de circonstance, que le prêtre est le pasteur, le père et l'ami des paroissiens, et à quels devoirs on est tenu envers lui.

Après la messe, M. le Maire présenta au Rév. M. Lamontagne, au nom de toute la paroisse, une adresse dans laquelle on considérait le curé comme le premier représentant de l'Eglise et de la Patrie dans une paroisse. M. le Curé a insisté dans sa réponse sur les moyens à prendre pour procurer le plus grand bien de l'Eglise et celui de la patrie. Il a parlé particulièrement du soin que l'on doit apporter à l'éducation des enfants dans la famille d'abord, à l'école primaire ensuite ; puis de l'importance de donner aux jeunes gens le goût et la formation pour l'agriculture.

L'adresse de la paroisse était accompagnée de cadeau.

Le *Message* présente ses félicitations au Rév. M. Lamontagne.

---